

HLW Leoben läuft für die Lebenshilfe



Im Zuge ihrer Diplomarbeit zeigten Vanessa Köhl, Susanne Blaschinz, Franziska Hochfelner und Anna Lienzer unter dem Titel „HLW Leoben läuft“ ihr soziales Engagement.

Neben der theoretischen Erarbeitung ihrer gemeinsamen Projektarbeit wurde im Oktober 2015 **am Leobener Häuselberg ein Benefizlauf** mit SchülerInnen der HLW veranstaltet. Das Nenngeld in Höhe von 2€ pro SchülerIn kommt der Lebenshilfe Leoben zu Gute, die am Standort in Donawitz ein **Pflegebad samt entsprechender Sanitäreinrichtungen** für Menschen mit Behinderung errichten wird.

Der Geschäftsführer der Lebenshilfe Leoben, Mag. Ferenc Ullmann, zeigte sich erfreut, als am 30.11.2015 500€ übergeben werden konnten. Hierbei wurde eine Einladung zur feierlichen **Eröffnung im Frühjahr 2016** an die Initiatoren ausgesprochen.

